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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：水野太一  幹 事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第１回  通算１１１８回  平成２１年７月７日（火） 晴 
ゲ ス ト      米山奨学生 ヴァン君 
ビジター  （なし） 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／23修正出席率 

５３名 ４３+７名 ３６名 ７２％ ９３．６％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★槌の引継ぎ ★バッジの交換 

大岩直前会長から水野新会長へ槌が手渡され

ました。会長バッジ、幹事バッジの交換もさ

れました。 

★会長就任あいさつ   水野太一会長 

豊川宝飯ロータ

リークラブの第

２５代目の会長

という大役を仰

せつかり、役の

大事さ、責任の

重さを考えた時

に、身の引き締まる思いでございます。素晴

らしい理事、役員の皆さんに恵まれまして、

そして良き仲間、良き会員の皆さんに囲まれ

ておりますので、全力を尽くし、諸先輩方の

築かれてきた我がクラブを汚すことなく責務

を果たして参りたいと思います。 
 ＲＩ会長の方針は「ロータリーの未来はあ

なたの手の中に」、地区ガバナーの方針は「職

業奉仕がロータリーの基盤」です。世の中、

昨年来のアメリカの金融不安から始まり、全

世界の景気が１００年に一度と言われるくら

い大変厳しい状況です。人々の心も何となく

晴れることが少なく、そして「自分さえ良け

れば良し」とする市場原理主義がまかり通る

世の中になったような気がします。これでい

いのか、こんな時こそ何事も足元、原点を見

ると言います。中国に「水を飲むときは井戸

を掘った人に感謝しよう」という言葉があり

ます。ロータリーにおきましても、始まり、

原点を見つめる必要があると思います。ロー

タリーの原点、会員相互のコミュニケーショ

ンを大いに図り、そして、それができる事に

感謝することだと思います。ＲＩ会長方針、

地区ガバナー方針の両方針を進めることにも、

親睦そして感謝することだと思います。そこ

で、本年度のクラブテーマを「親睦そして感

謝」とさせて頂きました。 
 何分にも力不足の会長ですので、皆様方の

ご協力ご理解を頂きながら、次年度創立２５

周年を迎えるにふさわしいクラブであり、そ

して成長できます様にご指導賜りますようお

願い申し上げます。 

★幹事就任あいさつ・幹事報告 

岩瀬靖宏幹事 

 本年度、水野

会長のもとで幹

事を務めさせて

頂きます。会長

方針に基づきま

して、高桑副幹
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事とともに進めていきたいと思っております。

クラブ運営を進めていくには、会員諸兄のご

協力ご支援を頂かなければできませんので、

よろしくお願い致します。今年一年楽しいク

ラブ運営を目指して参ります。どうぞ宜しく

お願い申し上げます。 

連絡事項 

申し送り事項について 
地区大会コホストについて 
 記念ゴルフ大会開催について 

★委員会報告 

ゴルフ同好会（森下幹事長） 
第 1回同好会コンペ開催について 
ゴルフ同好会規約について 

★就任あいさつ 

☆夏目雅康会長エレクト 
 水野会長の緊張さ

れている姿をみまし

て、一年後、自分も

水野会長以上に緊張

するのであろうと思

っています。水野丸

の一員として、一年間勉強させて頂き、クラ

ブのためにご奉仕させて頂きたいと思ってお

ります。よろしくお願いします。 
☆大岩一仁直前会長 

 前年度、会員の皆

様方には大変お世話

になりました。お陰

さまでクラブ運営、

クラブ事業も順調に

行きまして、ありが

とうございました。本年は、直前会長として、

水野丸が順調に行くように支えていきたいと

思っております。水野会長のテーマのように、

親睦があって、ロータリーの奉仕に繋がって

いきます。どうか宜しくお願いします。 
☆高桑耐副幹事・プログラム委員長 

 今年度は、副幹事

そしてプログラム委

員長として、クラブ

運営が円滑に行くよ

うにサポートしたい

と思っております。

前年度親睦委員長と

して 22 名の親睦委員の皆さんに支えて頂き

ました。行事に参加したり、一緒に酒を飲ん

だりしていましても、知らない部分が沢山あ

りました。そこで、総合に親睦を深めるため

に、会員メンバーの卓話を多く取り入れて、

色んな話をして頂きたいと思っています。 
☆樅山修一職業奉仕委員長 

 大沢ガバナーの基

本方針は「職業奉仕

がロータリーの基

盤」と言っておられ

ますように、大変重

要な委員会を任され、

重責を感じております。今、100 年に一度の
不況と言われています。このような時にこそ、

職業奉仕が重要だということで、このような

方針になっていると思います。水野会長、岩

瀬幹事のご指導を頂きながら一年間やって参

りたいと思っております。 
☆後藤文良国際奉仕委員長 

 国際奉仕委員会は

５名の委員会です。

ＲＩ会長テーマ、大

沢ガバナーの方針、

そして水野会長のク

ラブテーマを考慮し

つつ、国際奉仕の活動をして参りたいと思い

ます。よろしくお願いします。 
☆森下武治親睦活動委員長 

 親睦は、ロータリ

ーの中で非常に重要

な役目だと思ってお

ります。皆様方にお

力添えを頂きながら、

楽しい親睦行事を実

施していきたいと思います。ご協力をお願い

します。 
 そして、第 1回目の行事である納涼例会を
８月２５日に開催させて頂きます。大勢の皆

さんにご参加頂き楽しい例会にしたいと思い

ます。よろしくお願いします。 
☆永田恵照ＳＡＡ 

 本年度ＳＡＡをや

らせて頂きます。今

日は、先代の祥月命

日でございます。ち

ょうど１３回忌にな

ります。これも何か

のご縁かと思っています。杉浦節子会員と二

人で頑張っていきたいと思います。よろしく
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お願いします。 
☆林博宣出席委員長 

 本年度、出席委員

長を賜りました。２

回目の委員長ですか

ら、１回目よりも皆

さんのお役に立てる

ように頑張りたいと

思います。よろしくお願いします。 
☆小田伊佐浩会報委員長 
 親睦の一助になるような会報づくりを皆様

とともに行いたいと思っています。ご意見、

ご指導の程よろしくお願いします。 
☆細井勉雑誌委員長 

 雑誌委員会は、廣

田副委員長とともに

１年間やっていきた

いと思います。ロー

タリーの友の紹介を

させて頂きます。良

い記事から面白い記事まで、ダイジェストに

紹介したいと思います。 
☆伊原良碩広報委員長 

 方針は昨年と同じ

ようにさせて頂きま

した。このように大

きな変化のあるとき

には、止まる事が大

切だと思います。今

の世の中、止まるということを忘れています。

止まるということは、非常に難しいですが、

こんな時こそ、止まるのです。 
☆伴辰三ロータリー情報委員長 

 25 年間ロータリ
アンをやってきまし

たが、まだまだロー

タリーについて知ら

ないことばかりです。

来年のロータリー推

進月間までに勉強を

して、ロータリーの情報を揃えて皆さんに発

表したいと思っています。乞うご期待。 
☆近田邦満米山奨学委員長 
 米山奨学委員長を仰せつかりました。日本

独自の留学生の子たちを受入、日本で学んで

もらい、海外に発信していく事業です。大変

厳しい時期ではありますが、ご寄付のご協力

をお願いしたいと思います。 
 

☆川渕啓治ロータリー財団委員長 
 ロータリー財団委

員長を仰せつかりま

した。今月の下旬に

地区の委員会があり

ますので、会長と会

長エレクトと一緒に

出席して勉強してき

ます。一年間よろしくお願いします。 
☆加山昌弘環境保全委員会 

 環境に関する情報

がメディアを通して

誤情報や過剰情報に

なっているので、そ

れを皆さんに伝えて

いきたいと思います。 
 

★ニコニコボックス 

☆冨田高子ニコボックス委員長 
本年は、太田副委員長と度会委員とともにや

って参ります。どうぞ

よろしくお願いします。 
◎誕生日祝い 
 笠原盛泰会員 
 夏目雅康会員 
◎事業所祝い 
 岩瀬 保会員 ㈲岩瀬ばら園 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 内藤泰通会員 ㈲小松屋商店 
 笠原盛泰会員 ㈱ﾊｸﾖﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｽｼｽﾃﾑ 
◎入会記念日祝い 
 宮﨑眞一会員 
 星川佳伸会員 
 水野太一会員 
 小田伊佐浩会員 
 堀田卓嗣会員 
 大島嗣雄会員 
 半田富男会員 
◎その他 
 水野太一会長 一年間宜しくお願いします 
 岩瀬靖宏幹事  〃 
 理事役員一同  〃 
 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き 
 岩瀬 保会員 事業所創業を祝って頂き 
 小田伊佐浩会員 入会記念日を祝って頂き 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


